

Le film d'aujourd'hui: **Ártico**

A travers l'histoire de trois personnages, Ártico, avec son rythme posé et sa photographie très soignée, nous fait entrer dans la réalité d'une certaine jeunesse. De grands adolescents sans projets, sans rêves, dans l'inertie.

Désœuvrés, ils arpentent leur vie en marge, en établissant des relations désaffectivées et empreintes d'une certaine froideur. Des jeunes piégés par leur manque d'entrain et qui en viennent à reproduire des liens familiaux et amoureux dénués d'investissement émotionnel.